



Leitbild

„Nichts ist so beständig wie der Wandel“ (Heraklit von Ephesus)

Wofür stehen wir und was wollen wir erreichen?

- _mehr und bessere Kommunikation auf Augenhöhe
- _mehr Transparenz
- _mehr Empathie
- _mehr Hilfestellung
- _mehr Vertrauen
- _mehr Haltung
- _mehr Unterstützung
- _mehr Flexibilität
- _mehr Agilität
- _mehr Menschlichkeit
- _mehr Veränderung wagen

Und wie geht das?

- _Wir lehren im Münchener Raum in Präsenz, damit das Entwicklungspotenzial für jeden Teilnehmenden voll entfaltet werden kann
- _Wir entwickeln für die Menschen außerhalb Münchens ein Online-Angebot – auch hier steht das Entwicklungspotenzial der Teilnehmenden im Fokus
- _Wir unterstützen die Teilnehmenden mit flankierenden Einzelcoachings zur besseren Zielerreichung
- _Wir stellen den Mensch in den Mittelpunkt, nicht Status, Produkte oder Zahlenwerk
- _Wir alle haben große Leidenschaft für persönlichkeitsentwickelnde Themen
- _Wir sind zu jeder Zeit wertschätzend
- _Wir denken und handeln agil
- _Wir gehen aufeinander zu
- _Wir reden, feedbacken, nehmen Stellung
- _Wir lassen jeden so, wie er ist
- _Wir leben das, was wir lehren
- _Wir sind marktnah und
- _Wir stehen fest hinter der Charta der Vielfalt
- _Wir stecken unsere Nasen in Unternehmen und nehmen den Duft der Trends auf
- _Wir wirken unterstützend, fördernd, begleitend
- _Wir reflektieren, entmustern und entwickeln uns stetig weiter

Für wen machen wir das?

- _Für Arbeitssuchende und Arbeitslose, die sich weiterbilden und weiterentwickeln möchten, besonders für Fach- und Führungskräfte
- _Für die Kostenträger wie Agentur für Arbeit und die Jobcenter, die ihre Kunden bei der Integration auf dem Arbeitsmarkt begleiten und unterstützen
- _Für Unternehmen, die einen internen Weiterbildungsbedarf sehen
- _Partner, mit denen wir im Sinne der stetig zu verbessernder Qualität zusammenarbeiten
- _Für den Arbeitsmarkt: a better place to be und damit die Fach- und Führungskräfte ein berufliches Zuhause finden